

# *Vladimir Poutine met en exergue les efforts de Pyongyang en faveur de la dénucléarisation*

---



Moscou, 6 juin (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a mis en exergue les efforts que déploie la République Populaire Démocratique de Corée pour avancer vers la dénucléarisation.

Il a assuré que ce pays a le droit d'exiger des garanties pour sa sécurité. Dans une interview avec le consortium China Media Group, le chef d'état russe a fait un résumé de tous les pas qu'a faits Pyongyang pour parvenir à la paix et à la réconciliation dans la Péninsule de Corée. « Tout d'abord, a rappelé Vladimir Poutine, elle a annoncé la cessation de tous les essais nucléaires et de missiles et elle a récemment détruit, devant la presse internationale, l'un de ses plus grands polygones d'essais nucléaires.

Le président russe a également déploré le fait que la Corée du Sud et les États-Unis s'obstinent à réaliser des manœuvres militaires dans cette région ce qui, a-t-il assuré, ne contribue en rien à réduire les tensions.

Les manœuvres réalisées par Washington et Séoul en mai dernier ont mis en danger

le dialogue direct entre les présidents des États-Unis, Donald Trump et de la Corée du Nord, Kim Jong-un, considérées comme un pas important pour empêcher un conflit aux conséquences imprévisibles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163937-vladimir-poutine-met-en-exergue-les-efforts-de-pyongyang-en-faveur-de-la-denuclearisation>



**Radio Habana Cuba**